

LE 13 MAI 2023 À PAU « GRAND PRIX » DE LA COLÈRE

Le 1^{er} mai 2023 est une date historique, les manifestations massives localement et nationalement ont démontré toute la puissance de la mobilisation qui a lieu depuis quatre mois contre la réforme des retraites.

La colère et la détermination sont toujours aussi importantes : la réforme des retraites doit être abrogée, Macron et son gouvernement doivent cesser de gouverner contre le peuple et ses intérêts.

L'intersyndicale appelle à maintenir la pression et à renforcer la mobilisation d'ici le prochain rendez-vous national du 6 juin.

**MANIFESTATION 13 MAI 2023
10H00 PLACE VERDUN**

**PAS D'ABROGATION, PAS DE GRAND PRIX !
64 ANS, C'EST TOUJOURS NON !
ABROGATION IMMÉDIATE !**

